

我が巨弾の雨に白煙濛々

全市大混乱!!!

敵機突 思ふのまに爆撃遂行

上海廿二日、我が空軍、二日正午頃、田中大尉先陣に南京の機は廿二日午前南京空襲を決定、国民党の本拠たる中五空襲、国民党政府、軍官、空軍部前、軍部重要施設を爆撃す、学校其他凡ゆる軍事機、沈日運動の東源地たる中央党、別に徹底的損害を興へた、部は我が巨弾により木葉散塵に粉、そのために上海南京間の、碎された、敵は我が知二陣白組部、電音電話は全く杜絶した、隊が空襲の噴カースホーク戦闘

襲空京南の度三日

猛烈なる保定攻畧戦展開

我軍敵前渡河を敢行 清河堡に突入す

(天津廿二日)保定北方二、敵は我が巨弾により木葉散塵に粉、そのために上海南京間の、碎された、敵は我が知二陣白組部、電音電話は全く杜絶した、隊が空襲の噴カースホーク戦闘

敵機突 思ふのまに爆撃遂行

上海廿二日、我が空軍、二日正午頃、田中大尉先陣に南京の機は廿二日午前南京空襲を決定、国民党の本拠たる中五空襲、国民党政府、軍官、空軍部前、軍部重要施設を爆撃す、学校其他凡ゆる軍事機、沈日運動の東源地たる中央党、別に徹底的損害を興へた、部は我が巨弾により木葉散塵に粉、そのために上海南京間の、碎された、敵は我が知二陣白組部、電音電話は全く杜絶した、隊が空襲の噴カースホーク戦闘

(上海廿二日)我が空軍、二日正午頃、田中大尉先陣に南京の機は廿二日午前南京空襲を決定、国民党の本拠たる中五空襲、国民党政府、軍官、空軍部前、軍部重要施設を爆撃す、学校其他凡ゆる軍事機、沈日運動の東源地たる中央党、別に徹底的損害を興へた、部は我が巨弾により木葉散塵に粉、そのために上海南京間の、碎された、敵は我が知二陣白組部、電音電話は全く杜絶した、隊が空襲の噴カースホーク戦闘

支那機我の海軍機を偽装し 英大使館爆撃を企図

(東京廿二日)陸軍省への情報によると、南京政府は窮余の一策として、第三國の干渉を誘致せんが爲、日本軍の南京空襲の時を利用して支那軍飛行機を日本海軍機に偽装し、故意に英、露、大使館を爆撃を企図し、右支那軍の偽装企圖の報に接した我が当局は中央出先共に至急第三國官憲に対し注意方を申出たが支那の更慮に對し世界共に徹底的警告すべきだとする。

襲空大東廣の夜深 大甚害被の野敵

(香港廿二日)我が海軍航空部隊は廿二日午前二時深夜を以て、大東廣に空襲を敢行し、四時間に亘り重要軍事施設に徹底的爆撃を加へた。(上海廿二日)今朝三艦隊報は、廿二日、我が海軍航空部隊の廣東爆撃で、敵の被害は左の如く甚大が故に上つてゐる。爆撃機四十九機、格納庫九棟及び燃料タンク二個爆撃、尚我方は損害なし。

線戦海上 同家村金家村を奪取 軍江陰砲台を爆破

(上海廿二日)時局は、同家村、金家村を奪取し、江陰砲台を爆破した。我が海軍航空部隊は廿二日午後三時十分折柄の小雨を以て、酒東に歸着する敵陣地に對し猛烈爆撃ふる航空爆撃を加へた。(廿二日正午)我が海軍機は揚子江に

我が軍艦八萬山を砲撃

(香港廿二日)我が軍艦は廿二日、朝又と石灣附近の八萬山を砲撃、大打撃を興へた。

將來戰の戦費は幾何か？

我邦の 支辨能力 五百億圓以上

今亦の支辨率に依り時局極め、
て重大の新柄我が祖國の戦体制に
対し一般に悲觀的見解を持つ人々
が多いやうである、今亦亦亦が支
那一國のみを戦相手として終る
事は万人の等しく希望するところ
であるが若し国際情勢が今より
と險悪化し、第二次世界大戦が勃
発して我國と國を挙げて戦事とな
ればならぬとのとすればその際
に於ける戦費は幾何か？ 我が祖國
は果して巨額の戦時財政を賄ひ得
るや否や？ 以下東京某紙に発表
された財政専門家の意見に照く
しよう。

戦時財政に対する 一般的見解

將來戰の戦費と支辨すべき財
源を何に求めるかは何國と戦ふ
べきか動員数は何の程度であるか其
他各種の諸條件が明確ならざる限
り決定する事は極めて困難であ
る。従つて今日より戦時財政の見
透しをなすことは極めて困難のそ
こりを見ねないが、若しと國際情
勢が險悪して、世界に第二次大戦が勃

發して我國と國を挙げて戦事とな
ればならぬとのとすれば、そ
の戦費支辨のため戦時財政に
特に財源は平時財政と同様公債、
租税、國家企業收入におかざるま
得ぬことは云ふ迄でない。

(カ) 戦時財政を賄ひ得る
る際我國は果して巨額の
戦時財政を賄ひ得る
るや否や、既発公債は百億圓を突
破しようとして北支支費、明年度
予算編成に伴ふ赤字公債の増発何
れに於ける戦費は幾何か？ 我が祖國
は果して巨額の戦時財政を賄ひ得
るや否や？ 以下東京某紙に発表
された財政専門家の意見に照く
しよう。

戦費支辨のた めの 経済的限度

將來戰の戦費支辨すべき財
源を何に求めるかは何國と戦ふ
べきか動員数は何の程度であるか其
他各種の諸條件が明確ならざる限
り決定する事は極めて困難であ
る。従つて今日より戦時財政の見
透しをなすことは極めて困難のそ
こりを見ねないが、若しと國際情
勢が險悪して、世界に第二次大戦が勃

國富、國民貯蓄の限度を越えて切
盛りすることを得ない。だから一
度の戦費が勃発すれば、戦費は
先づ國家並に國民貯蓄に依りて支
辨せられ更にこれと併行して國民
所得と國富に依りて支辨せらる
この場合一國に於ける國民所得
と國富に限度がある限り、國民所
得と國富の一定限度以上を戦費
に充当することは國民生活の破壊
を招來し物産の不足、社会不安と
相俟つてこれ以上戦費を遂行し得
ざる情勢を招來する。この奥が一
國の戦時財政を賄ひ得る最高限度
り、同時に一國の戦費を遂行し得
る経済的最低限度とある。

(キ) この戦費支辨に得
る経済的最低限度とある。
何の程度に在るかを知る基礎と
して歐洲大戦當時の例に依りて示
すと大体次の如き数字を示すこと
が出来た。

(A) 戦費は何まで國富に
喰ひ込み得るか英國の統計學者
クラモントの資料に依ると歐洲大
戦前に於ける英國の國富は大戦後
は一割六分方減少し、ドイツは三
割一余他の計算方法に依るとは
二割六分方)を減少して居る。即
ちこれに依りて戦費支辨に基く
國富に對する關係と、國富に對し
戦費が喰ひ込み最高限度を測定し
得る。

(B) 國富の四割四分に當る戦
費を支辨した 歐洲大戦當時に

於ける交戦各國が大戦前々年間に
向の位の戦費を喰ひ込み得る
と國富に對し英は四割六分六厘、
佛は五割五分九厘、伊は四割一分
八厘、露は四割五分、独は四割四
分九厘に當る戦費を喰ひ込みたこと
を以て居る。夫々各國に依りて異
なつて居るが平均して見ると大戦
直前の各國の國富に對し平均四割
四分方の戦費を支辨したのである。

(C) 國民所得の八割六分九
厘を戦費へ全度は國所得に對し
何の位の戦費を支辨したか、こ
れと前統計から引用すると、歐洲
大戦前の國民所得平均一ヶ年
に對し戦費割合は英は七割六分四
厘、佛は九割二厘、独は八割五分
九厘、其の他を平均すると八割六
分二厘となる。即ち各國は國民所
得の一ヶ年間の八割六分九厘に當
る戦費を喰ひ込み得たのである。

(D) 國民貯蓄の五倍半五
ヶ年の戦費へ同じく國民貯蓄と
戦費の關係を見ると國民貯蓄額
に對する平均一ヶ年の戦費は英、
佛、独、露を平均すると四倍半々
ら五倍半と云つて居る。(未完)

商船着発

ありぞな丸 九月廿五日入港
さんとす丸 十月一日出帆
十月八日入港
十月十四日出帆

日本酒

白鶴 四合瓶入
正宗 四合瓶入

S. ANDO Y Cia
DEFENSA 540
(U.T.33-2226)
CASA NAKAGAWA
SUARES 1300
(U.T.21-0869)

Gran Danang Chucc
DE JOSE CASTRO
LEANDRO N. ALEN 474

チヤコ
十月一日より開店
美人がサー百五十人!
日本人モソク入内皆縁
の御満足行くサービ
ス致します

新着品
算盤 (三五〇)
将棋の駒 (組一〇〇)

藏田書店
市内カセロロス街一九八三
一七二二(五)五九七二

A propósito de la representación China ante la Liga de las Naciones

Con motivo de la presentación del gobierno de Nankin ante la Sociedad de las Naciones, referente al incidente chino-japonés, el ministerio de relaciones exteriores del Japón, dió a la publicidad una declaración fechada 15 del corriente, que en síntesis dice:

1.º) El Japón que no es miembro de la Sociedad de las Naciones, viene observando la actitud de no cooperar con la Liga en cuestiones que atañen a la política, de manera que no está en condición para intervenir en el debate de la Liga, aun en el caso de que el incidente chino-japonés fuese sometido a su consideración.

2.º) Según informaciones publicadas — y conocidas en el ministerio — el informe al respecto presentado por el gobierno de Nankin, trágicamente por completo los hechos para injuriar al Japón. La intervención de la Liga, sin comprensión de las condiciones del Asia Oriental, aceptando como base las informaciones parciales de una parte interesada que es la China, para juzgar una cuestión que se relaciona a China y al Japón, no puede ser sino contraproducente, según se ha comprobado plenamente en el caso manchuriano.

China pretende acusar al Japón por ataques a los no combatientes! Tan luego el ejército imperial del Japón! El ejército de S. M. jamás ha tirado un tiro contra no combatientes, ni podrá jamás hacerlo. En cambio los soldados del ejército chino están acostumbrados a ello. En más de una ocasión, después de pedir la evacuación a los extranjeros, menos a los residentes nipones, sin previo aviso, bombardearon la ciudad para masacrar a todos los japoneses. Además, hemos visto con frecuencia en las concesiones francesas e internacionales en Shanghai, lo que han hecho los aviadores chinos, lo mismo que con el vapor mercante americano, causando numerosos muertos y heridos de los no combatientes extranjeros. Pretenden, así mismo impresionar a los ingenuos, protestando los ataques contra edificios institucionales de cultura, que, en efecto, están prohibidos por el derecho internacional, pero el representante chino que se jacta ser internacionalista, se olvida intencionalmente que la misma ley de gentes que él cita, declara caduca y nula esa previsión, cuando tales edificios están convertidos en centro de operación del enemigo militar o depósito de materiales de guerra, como lo hacen los chinos en cuyo nombre habla.

Con respecto a la imputación que hace al Japón de destruir las organizaciones políticas para perturbar su unión, podemos decir que es el colmo de la calumnia, emanante de la más absoluta ignorancia o comprensión de las verdaderas intenciones del Japón. El Japón anhela la unión china como primer paso para la estabilización de la paz del Asia Oriental y del mundo. Pero está convencido de que esa unión nacional debe ser establecida con el poder de la justicia.

3.º) En el incidente actual, el Japón exige de la China la reconsideración de su actitud equivocada; el abandono de la política antijaponesa que es inhumana, y la cooperación sincera para cons-

truir la paz verdadera y duradera en beneficio recíproco.

El mundo entero reconoce la lealtad con que el Japón ha desplegado sus esfuerzos para localizar el incidente para no agravarlo, mientras que China movilizó inmediatamente sus ejércitos para provocar al Japón, fomentando al mismo tiempo el odio contra los extranjeros que es tradicional entre los chinos, exhortando al pueblo a la violencia y salvajismo que no tiene nombre.

En estas condiciones, para resolver el conflicto y el diferendo entre Japón y China, se hace imperativo el trato directo, animados de voluntad y buena fé de ambas partes.

VIOLACIONES DE LAS REGLAS DE DERECHO INTERNACIONAL

Tokio, sept. 18. — El gobierno dió a la publicidad una extensa lista de numerosos casos en que los chinos violaron, de manera flagrante, las reglas del derecho internacional desde comienzo del actual conflicto.

La agencia Domei al hacer eco de dicha información, señala más de 12 casos en los cuales las tropas chinas de aviación hicieron uso de pabellones extranjeros.

Figuran, además: descubrimientos de balas dumdum en poder de los soldados chinos; descubrimiento de envenenamiento del agua de los pozos por los chinos antes de retirarse de Liang-Tsiang, etc.

Merece especial atención de las autoridades japonesas, dice la misma información, las grandes cantidades de productos químicos y bélicos que recibe el gobierno de Nankin de Europa, especialmente de la Unión Soviética, porque hay indicios de que los chinos concurren a la guerra química.

NOBLEZA JAPONESA

La advertencia dada por el almirante Hasegawa, jefe de la 3.ª escuadra que opera en Shanghai, para que se retiren de Nankin los habitantes no combatientes, extranjeros y chinos inclusive, dando a publicidad la hora en que comenzará el ataque, es un acto humanitario que no tiene precedente en la historia de la guerra ni en las provisiones del derecho internacional.

El almirante nipón trata así de evitar los daños involuntarios que puede causar a los civiles a pesar de la desventaja que le ocasiona anunciar la hora del ataque militar en tiempo de guerra.

HEROISMO NIPON

Diariamente suceden en el campo de la batalla, hechos heroicos de los soldados que luchan en China en defensa del Japón, que son realmente emocionantes.

En las noticias del lunes vemos un episodio valeroso del salvamento de los tripulantes de un avión caído al agua, cerca de Nankin en medio de lluvias de balas enemigas, por un hidroavión que consigue socorrer a los compañeros caídos, llevándolos hasta la base sanos y salvos.

AVANZAN LAS FUERZAS NIPONAS

En el norte chino, después de la toma de Tantung, las fuerzas niponas siguen su marcha hacia el noroeste, y en el oeste y suroeste de Pekin, han ocupado Cho-chow y avanzan hacia Pao-Ting-Fu, hacia el sur en la línea ferroviaria Peiping-Hankow.

En el centro, han conquistado al norte de Woo-Sung a lo largo de la orilla del Yangtse hasta Yueh-puehng, por una parte y por otra, la importante localidad de Lotien, esperándose una batalla decisiva con los nuevos refuerzos llegados en la semana pasada.

El bombardeo de Nankin, anunciado para hoy — martes — habrá de causar grandes efectos, no solo por los daños militares que puede ocasionar ese ataque aéreo, sino la funesta impresión que sufrirá el pueblo chino en general.

Conferencia del Sr. Kei-ichi Yasunaga

Industria pesquera en el Japón y sus posibilidades en la Argentina

(Continuación)

Según mi cálculo, el promedio de lluvias en esas regiones sería de 1.000 milímetros anuales, es decir, una tonelada de agua por un metro cuadrado. De esas aguas caídas, se considera generalmente, que una tercera parte afluye a los ríos, de manera que se puede decir que el Río de la Plata echa anualmente al mar 1.300.000.000.000 de toneladas de agua. Supongamos que una cien milésima parte de esas aguas sea alimento de peces, tendríamos entonces que la cantidad total de alimento que transporta el Río de la Plata alcanzaría a 13 millones de toneladas, de las que el 10 o sea 1.300.000 toneladas podrían servir de alimento a los peces. Ahora bien, los peces de cultivo, según cálculo de investigadores, asimilan el 50 o de todo alimento que toman; dicho en otros términos aumentan su peso en un 50 o de alimento, de manera que, suponiendo que los peces del mar asimilen el 40 o de alimento, el caudal del Río de la Plata puede producir anualmente por lo menos 500.000 toneladas de pescados, cantidad que representa más de 10 veces a la producción anual de pescado en toda la República.

Es evidente que la pesca sin limitación por métodos abusivos, exterminaría pronto las fuentes de riquezas marítimas, fluviales o lacustres, pero no es menos cierto que la cantidad de peces en determinada agua aumente de un modo infinito, dado que la cantidad de alimento natural queda generalmente invariable. Por esta razón conviene que el hombre saque provecho con moderación de estas fuentes de riquezas marinas, las cuales no se explotan en la Argentina sino en una mínima parte. Citaré a continuación un caso que comprueba la veracidad de mi teoría a que he hecho referencia. En el Río Uruguay cerca de Gualeguaychú se pesca anualmente alrededor de 10.000 toneladas de pescados destinados a la fabricación de aceite, pero se asegura que la cantidad de peces que pueblan dicho río no ha sufrido cambio alguno en los últimos 20 años. A mi modo de ver, se podría instalar en dicho río, varias bases de pesca más sin que su producibilidad de peces decrezca.

(Continuará).

SINTONICE EL PROGRAMA DE LA

Osaka Shosen Kaisha

todos los miércoles a las 19 horas.

POR  RADIO EXCELSIOR

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz Clara - Terminación Prolija - Selección Especial

USE LAMPARA "YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

¡Beba buen café!

EL CAFE DE SANTOS "AGUILA" está elaborado con los mejores catúes que se importan del Brasil, tostados y con un 10 o de azúcar abrigantado. ¡Nada más!

Muchos cafés que por ahí se expenden, ¿podrían afirmar otro tanto?

Deduzca Vd. y prefiera el

CAFE DE SANTOS "AGUILA"

ES UN PRODUCTO SAINT.

HALLASE ENFERMO EL PRINCIPE SAIONJI

Kodzu, Sept. 17. — Fué trasladado hoy a su villa de Kodzu, el Príncipe Saionji, que se encontraba veraneando en Gotemba. El último sobreviviente de los ancianos notables del Japón, que cuenta 89 años de edad, padece de enfermedad de estómago y una leve anemia cerebral. El estado del príncipe es delicado.

PRINCESAS IMPERIALES EN LA CRUZ ROJA NIPONA

Informan de Tokio que la Cruz Roja Nipona cuya actividad es enorme, es secundada por todas las socias, ha tenido en los últimos días la augusta cooperación de las princesas imperiales y otros miembros de la nobleza, incluidas las princesas Nashinomiya, Kan-innomyia, Fushiminomiya, etc., para la fabricación de vendas y otros artículos destinados a los hospitales de la campaña en China.

EL COMERCIO DE LA ARGENTINA Y EL JAPON

Tokio, 18. — El Ministerio de Relaciones Exteriores anunció que han sido dados los pasos preliminares de negociaciones oficiales para concertar un acuerdo comercial entre el Japón y la Argentina.

CEREZOS NIPONES EN EL CORAZON DE LA CAPITAL ARGENTINA

Por una feliz iniciativa del Intendente Municipal de la Ciudad de Buenos Aires Dr. Mariano de Vedia y Mitre, quien solicitó por intermedio de la

Legación Japonesa, el envío de mil plantas de cerezos japoneses para ser plantadas en la nueva arteria central, Avenida 9 de Julio, actualmente en construcción, idea que fué apoyada con entusiasmo por el encargado de negocios, Dr. Hihobumi Terajima, siendo inmediatamente aceptada de parte del Japón, la hermosa capital argentina tendrá en el pleno centro de la ciudad un jardín de cerezos nipones, de variados tonos y de especies, que estará muy en armonía con la belleza arquitectónica de la gran avenida y de la plaza de la República, que será el orgullo de los argentinos.

Infórmase, además, que la ciudad de Tokio que se hace cargo de esa remesa, habría resuelto enviar 2500 plantas en total destinadas para la capital y otras ciudades de la Argentina, que habrían solicitado también su envío.

FERIA INTERNACIONAL DE LA Y. W. C. A.

Se realizó la feria anual de la Asociación de Jóvenes Cristianas (Y.W.C.A.) a la que concurrieron representantes de 53 naciones. La sección japonesa fué muy visitada y en el festival del último día fué exhibido el baile infantil que estuvo a cargo de la señorita Sonae Ishiy.

MUESTRA DE PISCICULTURA, CAZA Y PESCA

Tuvo lugar en la semana pasada, organizada por la Sociedad Rural Argentina, la Muestra de Piscicultura, Caza y Pesca, siendo inaugurada en presencia del ministro de Agricultura.

Participó en el certamen la Compañía Argentina Comercial e Industrial de la Pesca, de la que es gerente general el señor K. Yasunaga.

CEREZOS NIPONES EN EL JARDIN DE LA PAZ

La Asociación de Horticultores Nipones, de la que es presidente el señor Gashú, ha hecho, por intermedio del agente cultural, señor Yoshio Shinya, la entrega de algunas plantas de cerezo japonés ya aclimatadas en el país, y a título de donación, destinadas al jardín de la paz de la ciudad de La Plata, de acuerdo con el arreglo convenido en el mes de mayo ppdo.

ALMUERZO EN HONOR DEL CORONEL OKADA

El encargado de negocios del Japón, Dr. Hirobumi Terajima, ofreció el miércoles 15 del corriente en Jockey Club, un almuerzo en honor del coronel Okada del ejército japonés, al que fueron invitados un nucleo de jefes y oficiales del ejército argentino.

El coronel Okada partió con destino a Chile el viernes último.

CONFERENCIA

La conocida poetisa señora Kinuko Ishiy, disertará hoy 23, a las 18 horas, en el Instituto Cultural Argentino-Japonés del Museo Social, sobre el tema: "El Japón antiguo a través del "Manyo-shu".

REGRESA AL JAPON EL SEÑOR TAKAGI

Parte para Tokio en uso de licencia el ataché de la legación, señor Koich, Takagii vía Chile, el 25 del corriente.

<p>"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (33) 3001, 3002, 3003, 3004, 3008 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904 SARMIENTO 470 BUENOS AIRES</p>	<p>T. NISHIZAWA Representante de Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 U. T. 33-5469</p>	<p>F. KANEMATSU y Cía. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824</p>	<p>S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744</p>
<p>H. KATO Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1841</p>	<p>S. YAMADA y Cía. Importadores MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4405</p>	<p>PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS Avda. ROQUE SAENZ PEÑA 989 U. T. 35-7632 8.º piso Oficina D</p>	<p>LA MAISON SATUMA K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31-8601 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837</p>
<p>SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Cepillería LINIERS 649 - U. T. 45, Loria 321P</p>	<p>IIDA y Cía. Ltda. (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-3419</p>	<p>M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 33-2683</p>	<p>Sastrería JAPONESA Fundada en el año 1916 de S. KATAYAMA PIEDRAS 572 - U. T. 33-5452</p>
<p>KATSUDA y Cía. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2318</p>	<p>R. HARA y Cía. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9437</p>	<p>S. ANDO y Cía. Importadores DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296;</p>	<p>GUIA JAPONESA LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. — U. T. 31-3193.</p>
<p>B. TAKINAMI Importador Casa Establecida en el año 1905 VICTORIA 733 - U. T. Mayo 38-3413</p>	<p>CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bmé. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782</p>	<p>JIRO HONDA y Hno. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718</p>	<p>CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336. U. T. 31-3193. CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Avenida Roque Sáenz Peña 618. — U. T. 33-1452.</p>
<p>I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 1051</p>	<p>S. YOKOBORI Representante de FUJISAKI y Cía. CANGALLO 499 3er. Piso Escr. N.º 21-22 - U. T. 33-9390</p>	<p>Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846</p>	<p>INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Via nonte 1435.</p>
<p>N. IKEDA The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4081</p>	<p>TARO MURAI Unica Casa Introdutora de Porcelana "NORITAKE" MAIPU 463 - U. T. Retiro 31-3189</p>	<p>K. YASUNAGA Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1897 - U. T. 33-7769</p>	<p>ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840. — U. T. 23-4893. COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PEÑA 616 - 2.º Piso U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 3565</p>